

Jugendbildungsstätte Kurt Löwenstein

Freienwalder Allee 8-10, 16356 Werftpfuhl
www.kurt-loewenstein.de



Presse / Öffentlichkeitsarbeit
Antje Grötzsch
Tel.: +49 33398 89 9924
Fax: +49 33398 89 99 13
a.groetzsch@kurt-loewenstein.de

Pressemitteilung

„Ich und die Anderen“

Neues Projekt in der Jugendbildungsstätte Kurt Löwenstein

Werneuchen, 03. April 2009. Am 20. April startet ein neues Projekt in der Jugendbildungsstätte Kurt Löwenstein. Unter dem Motto „Ich und die Anderen“ werden im Rahmen des 3-jährigen Projekts Seminare zu den Themen Identität, Konfliktbewältigung, Kommunikation und Interessenvertretung angeboten. Angesprochen sind GrundschülerInnen im Alter von 10-13 Jahren aus Berlin und Brandenburg. Zum Projektstart werden vom 20. bis 24. April 24 Kinder der Grundschule am Schleipfuhl aus Berlin-Hellersdorf in die Jugendbildungsstätte kommen.

Das Thema der ersten Projektwoche, das die Kinder mitbestimmen konnten, ist: „Jedem seine Meinung - Jeder ihre Meinung?“. Mittels erlebnispädagogischer Übungen lernen die SchülerInnen einen Standpunkt zu vertreten und wie sie mit Konflikten besser umgehen können. In der Projektwoche werden sie das Thema auch kreativ umsetzen. Die Kinder können zwischen verschiedenen Mediengruppen wählen und ein Theaterstück, eine Fotostory oder eine Skulptur zum Thema erstellen.

Mit dem Projekt bietet die Jugendbildungsstätte „Politische Bildung von Anfang an“. Ziel ist es, eine Grundlage für den konstruktiven Umgang mit Unterschiedlichkeiten zu schaffen. Gleichzeitig werden die sozialen Kompetenzen der Kinder gestärkt. Sie erkennen so, gemeinsame Interessen trotz aller Unterschiede. Damit sollen Wege demokratischer Mitbestimmung von früh an für Kinder erfahrbar werden.

Das Projekt wird gefördert von der Aktion Mensch.

+++Einladung+++

Journalistinnen und Journalisten sind herzlich eingeladen, sich vor Ort ein Bild von dem neuen Projekt zu machen. Als Termin eigenen würde sich Mittwoch der 22. April von 9.30-12.30 Uhr.

Die Jugendbildungsstätte Kurt Löwenstein veranstaltet als Haus der außerschulischen Jugendbildung Wochenseminare mit Schülerinnen und Schülern sowie Auszubildenden im Alter von 13 bis 26 Jahren aus Berlin und Brandenburg. Als Bundesbildungsstätte der Sozialistischen Jugend Deutschlands – Die Falken organisiert sie pädagogisch-politische Fortbildungen, Jugendseminare, Internationale Begegnungen und verschiedene Großveranstaltungen.

Für Rückfragen und Informationen:
Betty Dettendorfer / Bildungsreferentin
Jugendbildungsstätte Kurt Löwenstein
Tel. +49.33398.8999-17
Fax: +49.33398.8999-13
E-Mail: b.dettendorfer@kurt-loewenstein.de
www.kurt-loewenstein.de